

SummerSound 2017: Wer's verpasst hat – der hat was verpasst

Freitag, 08. September 2017. Rathaus Kirchberg. Schon bei meiner Ankunft kurz nach 18.30 Uhr betrat ich einen gut gefüllten Rathaussaal, in dem zu Konzertbeginn um 19.00 Uhr kein freier Platz mehr zu finden war. Das war auch wenig verwunderlich, denn schließlich hatte das Blasorchester des Christoph-Graupner-Gymnasiums zum *SummerSound* geladen.

Bereits zum fünften Mal fand diese Veranstaltung statt, in der die jungen Musiker den anwesenden Gästen Einblick in ihr breit gefächertes Repertoire gewährten. Unter der musikalischen Leitung von Silke Fink und Lukas Riedel kamen klassische und moderne Stücke, Jazz, Swing und Rock sowie Film- und Musicalmelodien zu Gehör.

Durch den Abend führte Lydia Schaaf. Die ehemalige Schülerin des CGG Kirchberg studiert inzwischen Spanisch und Musik auf Lehramt. Der *SummerSound* war für sie eine gute Gelegenheit, der Verbundenheit zu ihrer „alten“ Schule Ausdruck zu verleihen. Neben der Moderation übernahm Lydia bei mehreren Stücken auch die Begleitung am Klavier.

Der nächste Auftritt des Blasorchesters lässt nicht lange auf sich warten – doch er wird nicht unbedingt in unserer Region stattfinden. Vom 24. bis 29. September 2017 reisen die Musiker nämlich nach Fellbach in der Nähe von Stuttgart, um an der 27. Schülerbegegnung zwischen Baden-Württemberg und dem Freistaat Sachsen teilzunehmen. Mit etwas Glück haben unsere Schüler vielleicht sogar die Gelegenheit, beim gemeinsamen Abschlusskonzert auf die sächsische Kultusministerin, Frau Brunhild Kurth, zu treffen.

Weitere Informationen, Bilder sowie aktuelle Veranstaltungen des Blasorchesters sind auf der Webseite <http://www.blasorchester-gymnasium-kirchberg.de> oder auf Facebook zu finden.

M. Mählich

Öffentlichkeitsarbeit





•



•



•



•



zurück zu [News](#)